



イマジン ロータリー RI第2510地区





留萌ロータリークラブ会長目標

ロータリーの未来

The Future of Rotary ~

2022 > 2023 WEEKLY REPORT

会長/串橋 伸幸 幹事/青山 貴幸

プログラム

●本日

「会長所信表明/役員理事就仟挨拶」

●次调予定

「会長・幹事を励ます会と慶祝夜間例会」

結婚記念日

西谷 英樹 原 正幸 西

田中 美智子

特別慶祝(銀婚式)

西 谷 英 樹

No. 2922 第1回 7月6日



会員総数 ……25名 出免会員……4名 出免出席……4名 基準会員出席……25名 出席率……… 100%

例会/毎週水曜 12:15~13:15

✓ 会長報告・

1. 会長の今年度最後の事業として、6月26日 (日)陸上自衛隊留萌駐屯地創立記念式典に出 席して参りました。

♣ 委員会報告·

次年度奉仕プロジェクト委員会

7月3日(日)朝7時より、ゴールデンビーチ にて海水浴場クリーン作戦を行います。ロータ リージャンバー着用にて出席ください。火ばさ み、軍手は各自用意願います。今年第1号の事 業ですので、多くの会員の出席をお願い致しま す。

□□□□BOX ······

• 無事に次年度にバッジを渡すことが出来まし た。1年間ありがとうございました。

高橋会長

- 高橋会長、武田幹事1年間お疲れ様でした。 串橋エレクト
- 高橋会長、武田幹事本当にお疲れ様でした。

燕副会長

- 今日で終わりました。最後にやらかしました。 桜元会場監督
- 1年間ご苦労様です。私も本日で無欠席50年 です。 渡部会員
- 今年はお世話になりました。 西原会員
- 会長はじめ役員の皆様、お疲れ様でした。今 日は誕生日でした。 谷口会員
- またまたテレビが大当たり。 對馬会員

716,000円 前同 今 同 69,000円

累計 785,000円



☑ プログラム・・・・

[最終夜間例会]

▶退任挨拶

高橋会長

PETS、地区協議会でさえ例年通りに進ま なかったにも関わらず、スタートは順調に見え た昨年7月。前年度開催できなかった60周年事 業例会も開催できて胸を撫で下ろす余裕もあっ た大きな勘違いからこの1年が始まったように 思います。

年度前の状況からロータリー活動自体が衰退 してしまうのではないかとテーマを『歯車を回 し続けよう』としました。

例会出席義務という言葉が聞こえなくなり、 それに代わりオンライン、ハイブリッド例会が 主流となりました。メイキャップも影を潜めて しまいました。

前年度まで酷くはならないだろうと誰しもが 思っていたと思いますが、世の中そんな甘いも のじゃありませんでした。

万が一休会になった場合も想定してのスター トを切ったはずでしたが、思った以上に痛手は 大きく、毎週水曜日のリセットが無くなり曜日 感覚もずれてしまうありさまでした。

出来ないことは数多くありましたが、出来な かったことより出来たことを振り返ってみたい と思います。

▷鈴木ガバナー補佐

留萌クラブ輩出のガバナー補佐として第1グ ループの調和を図るためにご尽力いただきまし たが、一番の見せ所インターシティミーティン グも開催することが出来ず、ガバナー補佐会議 も度重なる中止。地区大会も限定参加者のみの ハイブリッド開催とご苦労の絶えない1年だっ たと思います。ご本人は「これが終われば私は ホッチャレだから」とおっしゃいますが永谷園 の鮭茶づけはホッチャレでなければ出来ないそ

うです。まだまだ留萌クラブのためにご活躍い ただきたいと思います。

▷広報・クラブ会報委員会『西原委員長』

今年は公共イメージ向上を図るため、クラブ の活動状況を対外的に広報する活動を重点目標 に置いていただきました。

お陰を持ちましてFacebookの立ち上げ、そ して投稿への反響も徐々に定着してきました。

初めての試みであり、さらに打ち合わせの時 間を中々取れない状況、軌道に乗りかけた頃の 休会と志し半ばの感はあると思いますが、本当 にありあとうございました。

▷例会運営委員会『大嶋委員長』

このコロナ禍で28回、年間予定回数の70%の 例会を開催することができました。

本来予定していたことは色々あったと思いま すが、急変する事態に臨機応変に対応していた だいたことに感謝申し上げます。

▽親睦活動委員会『渡邊委員長・松本副委員長』

年度初めに、「渡邊委員長まさかの離脱!!」と 速報が流れました。しかしながら、今は亡き… ではなく今は転出された松本副委員長をはじめ とする親睦委員会の皆様のおかげで工夫に満ち た催しを展開してくださいました。

ご家族を招いてのクリスマス家族会の開催が 出来ず残念でしたが、会員忘年会と銘打って楽 しい時間を過ごさせていただきました。その時 の目玉の景品だった大型テレビが今日の景品に 出るのではないかとワクワクしております。

慶祝例会では、渡部会員の卒寿、中出会員の 喜寿も昼例会にもかかわらず夜間例会の盛り上 がりを見せてくれました。

夜間例会を昼例会で開催するなど、今だかつ てないことだらけでしたが、開催回数は少なく ても大変心に残る企画をしていただ、きありが とうございました。渡邊委員長になりかわり御 礼申し上げます。

▷会員増強・研修委員会『田中美智子委員長』

クラブ活動の減少の中会員増強どころではない。会の存続の方が問題だと思われる状況下、途中退会者も出さずに、なんとか1年が過ぎようとしています。残念ながら年度末をもって体調不良のため退会される方が出ますが、体調が復活した折には是非再入会していただけるよう引き継ぎ事項として残していただきたいと思います。

▷奉仕プロジェクト委員会『対馬委員長』

ロータリー財団・国際奉仕

社会奉仕

職業奉仕

青少年奉仕

例年通りゴールデンビーチの海岸の清掃から 始まりましたが、地区からの強い要望でもう一 度清掃事業をすることとなりました。おかげで 留萌の海岸はいつも以上に綺麗になったと思い ます。

地区財団補助金事業の卓球連盟への卓球台贈呈。また、関連事業として卓球クリニックを開催し留萌地方の子どもたち、その活動に関わる家族の方々などに多くの感動を与えると共に、留萌ロータリークラブの活動を周知いただきました。 呑濤まつりは中止となりましたが、それに代わる事業としてご尽力いただき、感謝申し上げます。

これもひとえに、指示采配の上手な對馬委員 長のさじ加減のおかげだったと思います。実働 部隊として活躍いただいた委員会メンバーには 心よりお礼申し上げます

▷会計『田中卓会計』

時代の流れもあいまって、クラウドを利用しての会計帳簿管理を始めてくださいました。

最終決算までもう少しです。最後までよろし くお願いいたします。

▷会場監督『桜元会場監督』

例会会場の変更やハイブリット例会の開催な ど、本当にお手間をおかけしました。 電電コンビと銘打った桜元会場監督と松本会場監督補佐の連携でしたが、松本会員がまさか桜元さんを見捨てていくとは思ってもいませんでした。

桜元会場監督、お気持ちお察し申し上げます。

▷幹事『武田幹事』

会長は好きなこと言うわ、ことごとく周りの 状況が変化するわと大変ご苦労をお掛けしまし た。

熱く語り合った年度前から数えると約1年半。 どれだけ面倒な会長の時に幹事に当たったんだ ろうと、お酒の進む日々を過ごされたと思いま す。

ここ数年、急変する状況に幹事さんは大変な 思いをされたと思いますが、私としては「うち の幹事さんが一番大変だったろう」と思ってい ます。手前みそ感たっぷりですが、武田幹事 だったからこそ今年を乗り越えられたと実感し ております。

次年度はその分ゆっくりしていただきたいところですが、湯どうふ会幹事という役どころもございますし、会長エレクトという大任の年でもあります。人間楽するといいことはありませんので、更なる邁進を期待しております。

武田幹事!やれやれ…と思っていると思いますが、来月そうそうには湯どうふ会の活躍の場が待ち受けていますのでよろしくお願いいたします。

今年度、ご理解とご協力をいただいた会員の 皆様。

休会が多く、昼食を用意しなくてはと落胆し た奥様・ご家族の皆様、本当にありがとうござ いました。

፟፟ 最終夜間例会 ፟፟

























